

Bewohner*innen lassen Wohnhausanlage erblühen

Biodiversität in Grazer Wohnhausanlage

Eine kleine Siedlung in Graz-Gösting – dort bemüht sich Gabriele Seidl gemeinsam mit ihrem Lebensgefährten Jürgen Teuschl bereits seit vier Jahren auf Grünflächen ihrer Siedlung wieder „Lebens-Raum“ zu schaffen. Ganz nach dem Motto: Schauen wir, was die Natur daraus macht? Wo früher getrimmt wurde, wird jetzt mit der Sense gemäht und: Das Leben kommt zurück in den Boden! Wildkräuter siedeln sich wieder an, Wildblumen kehren zurück und auch lang verschollen geglaubte Insekten und mit ihnen seltene Vogelarten entdecken die lebendigen Wiesen wieder! Und der Mikro-Lebensraum macht weniger Arbeit als die „ewige Mäherei - nur die invasiven Neophyten müssen entfernt werden“, freut sich Frau Seidl.



Der Vorher-Nachher-Effekt ist deutlich erkennbar.

Der Naturschutzbund gratuliert ganz herzlich! Machen Sie auch mit!

Fotos: © G. Seidl

März 2025

[Zurück](#)